

FRANKENBURG

daheim bei Freunden

FAMILIEN -RADWANDERTAG

4. JUNI 2023, 10 - 15 Uhr

Start - Ziel: Kulturzentrum

- Hüpfburg
- ➤ Essen und Trinken
- > Kids Parcour
- ▶ E-Bike Kurs

Nur bei Schönwetter



Goldmedaille für beide Frankenburger Musikkapellen

Sowohl die Marktmusikkapelle als auch die Trachtenmusikkapelle boten ausgezeichnete Leistungen bei ihren Konzertwertungsauftritten in Lenzing.

Dabei wurden in verschiedenen Leistungsstufen Kriterien wie Stimmung, Klangqualität, Tempo, Dynamik und der künstlerische Gesamteindruck bewertet.

Mit 93,2 bzw. 92,4 Punkten war beiden Frankenburger Musikkapellen die Goldmedaille sicher.





Die Marktmusikkapelle (oben) und die Trachtenmusikapelle (unten). Bilder OÖ Blasmusikverband bzw. Musikkapellen



Frankenburger Musikschule erfolgreich bei Prima la Musica

Beim größten österreichischen Jugendmusikbewerb erreichte die Landesmusikschule Frankenburg Auszeichnungen, 1. und 2. Preise.

Christina Hauser und Hanna Strolz aus der Blockflötenklasse von Thomas Rohrmoser wurden ausgezeichnet. Valerie Aschenberger erspielte sogar die Berechtigung am Bundeswettbewerb teilzunehmen, der Ende Mai in der Steiermark stattfindet. Am Saxofon brillierte Valentina Diermayer aus der Klasse von Lisa Felbermayer und in der Klarinettenklasse von Direktor Josef Scherhammer erreichte Emilia Preuner den ersten Platz. Als Begleitung waren am Klavier Elisa Pohn und Elisabeth Wolfthaler beteiligt, auf der Gitarre Guntram Zauner und auf dem Cello Annamaria Kohlndorfer.

Die erfolgreichen Jungmusikerinnen mit ihren Musikschullehrer:innen. Bild: Landesmusikschule



Hilfsgütersammlung: Herzlichen Dank für die vielen Spenden

Ein herzliches Dankeschön richtet Bürgermeister Norbert Weber an alle, die zum tollen Erfolg der diesjährigen Hilfsgütersammlung beigetragen haben.

Die 20 fleißigen Helfer aller Fraktionen freuten sich über die vielen Spenden.

Insgesamt konnte ein Geldbetrag von 1.200 Euro gesammelt werden. Es wurden zwei LKW befüllt. Ein LKW ist mit Lebensmittelspenden in die Ukraine gefahren, der zweite LKW wurde mit Hilfsgütern wie Kleidung, Schuhe, Rollstühle, Kinderwägen etc. beladen, und lieferte diese nach Bulgarien.

Ein Großteil der Spendengelder geht an die Ukraine, ein Teil wird für die Transportkosten verwendet.



Alle Fraktionen beteiligten sich bei der Verladung der Hilfsgüter.

Landjugend spendet für Kinderkrebshilfe

Die Landjugend Frankenburg hat es sich auch heuer wieder zum Ziel gesetzt anderen Menschen zu helfen. Dabei ist es wichtig, dort zu unterstützen, wo wirklich Hilfe benötigt wird.

Mit den mittlerweile jährlichen Palmbuschenbinden konnte nicht nur eine Tradition und einen Brauchtum weiter erhalten, sondern auch mit deren Verkauf Menschen in Not geholfen werden. Es wurde ein Summe von 500€ an die Kinderkrebshilfe gespendet und den Kindern ein Stück Hoffnung geschenkt.



Bild: Landjugend



EINLADUNG

INFOVERANSTALTUNG ZUM PROJEKT FRANKENBURG, WÜRFELSPIELSTRASSE.

Termin 28.06.2023 Uhrzeit: 18:00 Uhr

Ort: Preuner Wirt, Seilergasse 10, 4873 Frankenburg

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme.

Gemeinnützige Siedlungsgesellschaft Atterseestraße 21 . 4860 Lenzing www.gsg-wohnen.at









FRANKENBURG

daheim bei Freunden

Bürgerservicezeiten

Mo - Fr:

07:30 - 12:30 Uhr

Di:

14:30 - 17:30 Uhr

Marktgemeinde Frankenburg

Marktplatz 4

4873 Frankenburg am Hausruck

gemeinde@frankenburg.ooe.gv.at

www.frankenburg.ooe.gv.at

Amts- und Sprechstunden

Mo - Fr:

08:00 - 12:00 Uhr

Di:

14:30 - 17:30 Uhr

und nach telefonischer Vereinbarung

2 07683 5006

Impressum

Erscheinungsort und -postamt:

4873 Frankenburg

Eigentümer, Herausgeber und Verleger:

Marktgemeindeamt Frankenburg a.H.

Für den Inhalt verantwortlich:

Bürgermeister Norbert Weber

Redaktionelle Mitarbeit:

Sonja Burger, Wilhelm Frickh, Raimund Zweimüller

Druck: Emo Productions;

Folge 3/2023; Auflage: 2.200;

Fotos: Marktgemeinde.

Redaktionsschluss nächste Ausgabe: 26.05.2023